

Cartagena.

HOY DE LA NOCHE.

NUM. 7324

LUNES 5 DE ABRIL 1902

CONDICIONES.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. — La Redacción no responde de los anuncios, folletos y boulangers, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal. — No se devuelven los originales.

ANUNCIOS A PRECIO DE SU SUJETO EN ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

Telegr. ...
litud belli...
extremos que...
se como inevitab...
helénico.

Las potencias están, sin embargo, fuertemente pertrechada para de acuerdo para imponer la paz a Grecia.

Se han corrido las órdenes para que las escuadras de Inglaterra, Austria e Italia, que actualmente se encuentran en la bahía de Suda (isla de Creta) sean reforzadas.

En el caso de que el gobierno griego declarase la guerra a Turquía las escuadras coaligadas cortarían la acción a la escuadra griega. Si la guerra se hace inevitable porque la inicie un movimiento popular, Grecia será casi abandonada a su destino.

Esta es la actitud que en los círculos ministeriales se da aquí como acordada por las potencias.

PRECEPTOS HIGIÉNICOS.

En abril no suelen tomar las enfermedades un carácter maligno. Las que se presentan ordinariamente son: fluxiones de los ojos, irritación de la boca, ronquera, ligeros catarros, anginas, cólicos y sarampión. Las tercianas se presentan en gran número, pero ya es sabido que las de primavera tienen un carácter más benigno y duran menos que las de otoño.

Para evitar la fácil repetición de las tercianas es preciso no descuidarse en el abrigo, precaverse del aire frío y húmedo de la madrugada y de la noche, guardar un buen régimen, privándose de verduras y leches, y no dejar el uso de la quina ó sus preparados hasta un mes ó mes y medio después de haber terminado las calenturas.

Los cólicos que se presentan con frecuencia en este mes son producidos muchas veces por los gusantes.

COMPLICACIONES EN ORIENTE.

La subida del ministerio servilo Resties al poder ha producido honda impresión en Viena. Resties es jefe del partido radical, enemigo de Austria y autor de las excitaciones contra el rey Milano hace pocos meses, cuando el rey no se decidía a una acción vigorosa é inmediata en el conflicto turco-búlgaro.

Esta subida al poder y la conducta extraña y sospechosa de Rusia con respecto a Grecia y amenazadora con respecto al príncipe Alejandro, son hechos vivamente comentados.

La prensa austriaca los enumera entre los puntos negros del hori-

ados hace pocos de Bismark en el...
ción con motivo...
estanco del al-

anstriaca de torpe- mente pertrechada pa...
erra y capitaneada por...
corpedero «Emperatriz Isa-...
partido de Pola para la bahía...
de Suda a reunirse con la escuadra in-
ternacional.

LA LUCHA ENTRE BULGARIA Y TURQUIA.

Se confirma la noticia de que el príncipe Alejandro ha contestado al telegrama que le dirigió el gran visir, negándose rotundamente a firmar el proyecto de convenio turco-búlgaro.

Se cree que si las potencias prescinden de él y firman el protocolo, el príncipe Alejandro protestará dirigiendo al efecto un manifiesto á sus súbditos.

El gobierno turco, cuando tuvo conocimiento de la respuesta de Bulgaria, se reunió el Consejo de ministros y después de deliberar largo rato acordó que en el acto se pudiese un tren especial, á fin de que en el acto marchase á Sofía un enviado del sultan.

Al efecto, Gabdane Effendi salió en un tren, dirigiéndose á Filipópolis.

Circula el rumor de que la respuesta del príncipe Alejandro es contraria á los deseos de Turquía y de las potencias, insistiendo en su anterior negativa sobre el arreglo de la cuestión de Rumelia.

COLERA EN VIENA.

La *Independence Belge* publica un telegrama diciendo que el cólera ha aparecido en Viena y que las autoridades de la capital austriaca hacen grandes esfuerzos por ocultar la epidemia.

LA AMENAZA SOCIALISTA EN FRANCIA.

La situación de Decazeville es cada vez más alarmante á consecuencia de la clausura de todas las fábricas y talleres.

En el departamento del Norte reina tranquilidad.

Una partida de huelguistas belgas ha intentado pasar la frontera con objeto de propagar la agitación, pero ha sido rechazada en el acto por las autoridades francesas.

Dos de los principales de la partida han sido encarcelados.

Uno de ellos era portador de 650 francos.

LOS SUCESOS DE BÉLGICA.

El día trece tendrá lugar el gran

meeting de los obreros de toda Bélgica proyectado en Bruselas.

El gobierno anuncia que tomará sus medidas para evitar que el meeting degenera en revolución pero que de ningún modo se opondrá á su reunión.

Continúan haciéndose innumerables prisiones.

Actualmente reina tranquilidad casi general en todo el país, y se asegura que no hay ya nada que temer hasta que se evacuen las regiones ocupadas militarmente en la actualidad.

Sin embargo, se celebró un meeting socialista en Patrages, en la región carbonífera del Borinage.

La prensa belga, haciéndose eco de un movimiento muy marcado en la opinión, emprende una activa campaña en favor del establecimiento del servicio militar obligatorio.

El ejército se recluta en la actualidad por medio de enganches voluntarios y de quintas, y se compone de gente obrera.

Ahora ha sucedido que al enviarse tropas al Borinage, muchos soldados declararon que no harían fuego sobre sus hermanos los obreros, a un cuando sus jefes se lo mandasen.

Noticias Generales.

El señor ministro de Marina ha firmado hoy las resoluciones siguientes.

—Acordando á primeros á dos cabos segundos y cambiado de destino á siete sargentos primeros y cuatro segundos de infantería de marina.

—Revisando al consejo supremo de Guerra y Marina el expediente promovido por D. Leandro Saralegui en solicitud de ser alta de nuevo en el cuerpo de ingenieros de la armada.

—Trasladando al ministro de Estado el informe del presidente de la comisión codificadora de Marina referente á la restricción presentada por el Parlamento inglés á las bases convenidas para la protección de los cables submarinos.

—Disponiendo la redacción de un reglamento para la Academia general Central de Infantería de Marina.

—Autorizando al jefe de la comisión hidrográfica para entregar, interinamente el mando del vapor *Pilés*.

—Manifestando al señor ministro de la Gobernación la necesidad de que se conceda franquicia telegráfica á los cables de mar de puerto que posean sus terminaciones en localidades que no son capitales de distrito.

—Disponiendo, de acuerdo con el

consejo de gobierno de la marina que los jefes de la armada que ejerzan los mandos en el Archipiélago de las Carolinas, tomen la denominación de comandantes de marina jefes de la división naval de las Carolinas orientales ó occidentales, según corresponda.

Aumentan las huelgas en los Estados Unidos, particularmente entre los empleados de ferro-carriles.

En las costas de Noruega continúa llevándose á cabo la pesca con éxito muy satisfactorio.

Hasta el seis de marzo se habían obtenido en Lofoden nueve millones cien mil peces destinados al bacalao, y dos millones cien mil al pez palo. En otros puntos de Noruegia, más al Sur, nueve millones cuatrocientos mil peces para bacalao, y tres millones cuatrocientos mil para pez palo; ó sea un total de 18.500.000 peces del uno y 5.500.000 del otro género.

En idéntica época del año anterior se contaba solamente con 10.200.000 de la primera clase y 8.800.000 de la segunda.

Los especuladores de la plaza de Christiansund dicen que los precios actuales en las pesquerías por mercancía fresca son demasiado elevados, pero esperan que bajarán si la campaña continúa como hasta aquí.

Con objeto de estudiar los experimentos y descubrimientos de Mr. Pasteur acerca de la rabia, llegará en breve á París el Archiduque Carlos de Baviera, hermano de la Emperatriz de Austria, que es un y médico sobre todo, un oculista muy distinguido. Le acompañará la Archiduquesa, que apesar de su elevada alcurnia, no se desdén de servir de ayudante á su esposo en sus estudios y operaciones.

Del Imparcial.

«El arma de infantería es la que preocupa la atención del ministerio de la Guerra en los proyectos de reformas que se preparan.

A más de los que heros dado cuenta, se piensa en la creación de una escuela de exentos del servicio, á la cual podrá pasarse voluntariamente, permaneciendo en ella hasta obtener el empleo inmediato, y una vez obtenido, pasar á situación de retirado.

Si esta reforma prospera, el arma de infantería se dividirá en tres escuadras: la activa, la reserva y la de exentos, quedando reducidos los contingentes de reclutas y su permanencia en el servicio.

Además de esto, se cree que dentro de algunos años, en algunos principios no deben existir otras que las